

Retour sur le Forum interrégional sur le transport collectif au Saguenay - Lac-Saint-Jean

Une journée riche en échanges autour du transport collectif dans la région

Alma, 10 septembre 2025 - Le 10 septembre a eu lieu le Forum interrégional sur le transport collectif à l'Hôtel Universel, à Alma. Au total, c'est une vingtaine d'acteurs du milieu qui se sont rassemblés pour l'évènement organisé par le Conseil régional de l'environnement et du développement durable du Saguenay - Lac-Saint-Jean et le Centre de gestion des déplacements du Saguenay - Lac-Saint-Jean.

Le transport collectif est un levier essentiel pour le dynamisme économique de nos régions, le climat et l'équité sociale. Dans un contexte d'élections municipales et provinciales, l'Alliance TRANSIT et plusieurs organisations régionales mobilisent la société civile aux quatre coins du Québec pour démontrer le consensus en faveur du développement du transport collectif. À travers des ateliers locaux et des échanges nationaux, cette rencontre vise à renforcer la concertation régionale et interrégionale, de partager les bons coups ainsi que les défis rencontrés.

Plusieurs thèmes ont été abordés : présentation de l'Alliance TRANSIT, contexte national du transport collectif, atelier sur la mobilisation locale en transport collectif et divers échanges. Dans la déclaration [« Des besoins partout au Québec, des régions unies pour le transport collectif »](#), les signataires appellent notamment à la mise en œuvre de la Politique de mobilité durable du Québec, notamment avec le renouvellement de la cible de bonification des services de 5% par année prévue au plan d'action.

Nous tenons à remercier toutes les personnes qui ont participé au succès du Forum interrégional sur le transport collectif au Saguenay - Lac-Saint-Jean.

– 30 –

Pour renseignements :

M. Luc Chiasson
Directeur des opérations
CREDD Saguenay - Lac-Saint-Jean
luc.chiasson@creddsaglac.com
418 480-8765